



## **CARLA TARAMASCO, DE LA UNAB: "EL GRAN DESAFÍO PARA IMPLEMENTAR TECNOLOGÍA EN EL SECTOR SALUD SON LOS MARCOS REGULATORIOS"**

Los retos para aprovechar todo el potencial de la digitalización en salud son el centro del episodio de esta semana de DigiTalks, que tiene como invitada a Carla Taramasco, directora del Instituto de Tecnología para la Innovación en Salud y Bienestar de la Universidad Andrés Bello.

Su opinión es tajante: "Estamos en un momento bien interesante para la salud digital. Las tecnologías están presentes en todos lados". En ese sentido, destaca el potencial de la inteligencia artificial y el internet de las cosas

En ese sentido, afirma que el gran desafío "para implementar tecnología en el sector salud son los marcos regulatorios. Tenemos el desafío de lograr construir marcos que nos permitan implementar estas innovaciones de manera segura para los pacientes, emprendedores y centros de salud. Y de

esa manera evaluar el impacto de esta implementación y contar con la seguridad necesaria".

Un ejemplo concreto es si se consideran los dispositivos tecnológicos de cuidado de la salud como dispositivos médicos. Y, en ese caso, ¿bajo qué marco se aprueba su uso seguro? ¿Cómo se regula su funcionamiento? O en el caso de las soluciones que ayudan al diagnóstico con IA, ¿son también un dispositivo médico? ¿Cómo asegurar que no alucina?

"Todo ello implica una regulación y ahí hay un camino que tenemos que recorrer como país para definir cuál será el marco para darle a estos desafíos en salud", afirma la experta. Y añade: "Es una discusión que se está generando hoy, porque es la barrera de entrada para las nuevas tecnologías".

